

**GAMBARAN TINGKAT PENGETAHUAN AKSEPTOR KB SUNTIK  
DEPO MEDROXY PROGESTERONE ASETAT (DMPA) TENTANG  
EFEK SAMPING KB SUNTIK DMPA DI BPM UMU HANI  
KASIHAN BANTULYOGYAKARTA**

**Dewi Retno Irawati<sup>1</sup>, Susiana Sariyati<sup>2</sup>, Effatul Afifah<sup>3</sup>**

**INTISARI**

**Latar Belakang:** Salah satu upaya pemerintah untuk menekan jumlah penduduk adalah dengan Program Keluarga Berencana, Jenis kontrasepsi yang banyak digunakan oleh Akseptor KB adalah KB suntik jenis *Depo Medroksi Progesteron Asetat* (DMPA) dipakai oleh wanita di dunia lebih dari 90 negara. Faktor-faktor yang mempengaruhi akseptor dalam memilih alat kontrasepsi antara lain adalah pertimbangan medis, latar belakang sosial budaya, sosial ekonomi, pengetahuan, pendidikan dan jumlah anak yang diinginkan. Disamping itu adanya efek samping yang merugikan dari suatu alat kontrasepsi juga berpengaruh dalam menyebabkan bertambah atau berkurangnya akseptor alat kontrasepsi.

**Tujuan:** Mengetahui gambaran tingkat pengetahuan akseptor KB Suntik DMPA tentang efek samping KB Suntik DMPA di BPM Umu Hani Kasihan Bantul

**Metode:** Jenis penelitian menggunakan penelitian deskriptif dengan rancangan penelitian *survei deskriptif*. Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh akseptor suntik DMPA pada bulan April 2014. Sampel yang digunakan yaitu 60 sampel dengan teknik pengambilan sampel pada penelitian ini menggunakan *purposive sampling*.

**Hasil:** Karakteristik akseptor KB Suntik DMPA di BPM Umu Hani Kasihan Bantul sebagian besar responden berusia 20-35 tahun yaitu 55%, sebagian besar responden berpendidikan menengah yaitu 45%, sebagian besar responden yang bekerja yaitu sebanyak 68,3%, sebagian besar responden menggunakan KB suntik DMPA selama >3 tahun yaitu sebanyak 41,7%.

**Kesimpulan:** Tingkat pengetahuan akseptor KB suntik DMPA tentang efek samping KB suntik DMPA di BPM Umu Hani Kasihan Bantul pada kategori baik.

**Kata Kunci:** Tingkat Pengetahuan, Efek Samping, KB suntik DMPA

- 
- a. Mahasiswa Prodi DIII Kebidanan Stikes Alma Ata Yogyakarta
  - b. Dosen Prodi DIII Kebidanan Stikes Alma Ata Yogyakarta
  - c. Dosen Prodi S1 Ilmu Gizi Stikes Alma Ata Yogyakarta